

わたしの聖王戦 ジ・ハード

○○女性が働くと云うと○○

医学ジャーナリスト・医学博士
植田美津恵

「運」「不運」を考える

生きいくうえでの運について考えてみた。

で過ごしてきて思うのは
「運」をキーワードにし
たときは次のように分
かれるのではないかとい
うことだ。

③運がいいときと悪いときとが交互にやつてくる人

の3タイプである。

納得させられる。

ら命を絶つ人が3万人を超えていたが、そういう人々のほとんどが「自分は運が悪い」と思ったのではないだろうか。「運がいい」と自覚しながら死んでいく人はまずいなといつていだらう。

たという絶望の気持ちで事に及んだように思えてならない。

たまに②のように、ずっと運が悪い人も確かに存在する。しかし、そういう人が全員自死するわけでもないので、ハタからみて運が悪いように見



事態や自分を取り巻く状況をどう捉えるかは、どこまでいっても本人次第である。思わぬ病気に罹つたとき、運が悪いと考えるか、運ではなく自分の生活習慣が悪いと思うか、それとも今ここで頑張つて克服できればよし

最近は、病気にならな
いように苦心するよりも
病気になつたときの心構
えについて、あらかじめ
考えておくほうがよほど
大事だと思うようになつ
た。

少なくとも、ほとんど
の人は③であるのに、自
分は常に運がいい、つま
り①のタイプだと信じら
れる人が、一番幸せな人
生を送ることができるの
だろうと思う。

時々、病気や死は生活習慣ではなく運・不運に左右されるように思う、との発言がある。少なくとも半分はそこで決まるところ。正直私は、80%はそれだろうと思っている。し

イラスト・三浦義雄